

Conservation des forêts

L'ADES s'engage

L'« Association pour le Développement de l'Énergie Solaire » (ADES) a fêté le début du mois de juillet avec la fête de jubilé son 10ème anniversaire de son existence. Toute l'équipe de l'ADES à Madagascar a participé à cet évènement à Fianarantsoa. L'ADES intervient depuis 2001 avec beaucoup d'énergie durable

pour les forêts et la biodiversité de Madagascar.

Les énergies renouvelables sont l'avenir. Cela rappelle les événements de Fukushima. ADES, l'organisation sans but lucratif s'engage depuis dix ans à Madagascar pour la conservation des forêts et pour les méthodes de cuisinières durable. Avec l'utilisation des cuiseurs solaires

et des cuiseurs à basse consommation d'énergie, l'on a pu sauver jusqu'à présent plus de 30.000 hectares de forêt sèche de la déforestation.

L'ADES produit des cuiseurs solaires et des cuiseurs à basse consommation d'énergie et les vend à des prix accessibles à la population locale grâce à des dons...